

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 007/MKT/IV/2024

MNC Sekuritas Menangkan Penghargaan Digital Technology & Innovation Award 2024

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan perusahaan efek di bawah naungan MNC Group, yang saat ini mayoritas sahamnya dimiliki oleh PT Motion Digital Technology dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan.

MNC Sekuritas berhasil meraih tiga kategori penghargaan dalam ajang Digital Technology & Innovation Award (DIGITECH) 2024 yang diselenggarakan oleh Majalah Itech bekerja sama dengan Forum Digital Indonesia (Fordigi) BUMN, para pakar dan profesional dari perguruan tinggi ternama. Adapun penjurian dilakukan oleh dewan juri yang berkompeten di bidangnya, antara lain: CEO CPM Consulting bidang SDM, Sistem Manufaktur & Manajemen Eddy Iskandar, Chairman of Itech Magazine Digital Technology & Innovation Awards Irnanda Laksanawan, Komisaris PT MMU Media Madani Ultima Wira Perdana, dan Ketua Bidang IV FORDIGI BUMN Beatrix Santi Anugrah. Chairman of Forum Digital Indonesia BUMN M. Fajrin Rasyid turut hadir dan menjadi pembicara dalam gelaran ini.

Dalam kesempatan tersebut, penghargaan diserahkan kepada Direktur IT MNC Sekuritas Abdul Latief Yukkas, pada Kamis (04/04/2024). Berdasarkan penilaian yang dilakukan secara objektif dan independen oleh tim penilai dan dewan juri, MNC Sekuritas berhasil memperoleh penilaian sebesar 5,20 dari skala 6.00 poin. Tiga kategori penghargaan Digitech 2024 yang diterima oleh MNC Sekuritas antara lain:

1. The Best ICT Business Strategy (Financial Services)
2. The Best IT Governance & The Best Digital Workplace (Financial Services)
3. The Best Chief Information Technology Officer of the Year yang dianugerahkan kepada Direktur IT MNC Sekuritas Abdul Latief Yukkas

Direktur IT MNC Sekuritas Abdul Latief Yukkas bersyukur atas penghargaan yang diberikan. Menurutnya, penghargaan ini menjadi dorongan bagi MNC Sekuritas untuk terus berinovasi dalam implementasi teknologi digital agar dapat memudahkan investor dalam berinvestasi di pasar modal.

“Beberapa fitur unggulan dan inovasi MotionTrade yang telah diimplementasikan yaitu Bonds Online, Stock Recommendation by Artificial Intelligence/Machine Learning (AI/ML), dan rencana untuk pengembangan fitur e-wallet di MotionTrade,” ujar Yukkas.

Sebagai informasi, tahun ini Digitech Award mengangkat tema “Proud to Companies that Have Utilised Digital Technologies to Make a Positive Impact on Society”. Sebanyak 21 perusahaan yang terdiri dari 15 BUMN, 2 BUMD, 3 Swasta dan 1 Lembaga di Kementerian Keuangan mendapatkan penghargaan di ajang penganugerahan bergengsi Digitech Award 2024.

Chairman of Itech Magazine Digital Technology & Innovation Award Irnanda Laksanawan, mengatakan bahwa penghargaan ini menjadi acara tahunan di bidang *Information & Communication Technology* (ICT), Pengembangan Digital, dan *Innovation*.

“Sebab, di era Industri 4.0 ini, teknologi digital bukan lagi sebuah pendukung bagi kehidupan, tapi kini sudah menjadi kebutuhan primer dalam kehidupan sehari-hari. Mau komunikasi, makan, belanja ini itu, bayar tagihan, transfer, belajar, dan kebutuhan lainnya kini sudah tak

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 007/MKT/IV/2024

repot-repot lagi. Cukup klik di perangkat digital kita yang tersedia di Android atau IOS kita masing-masing,” ujar Irnanda.

Para pemenang penghargaan bergengsi Digitech Award 2024 ini dijaring dari sekitar 300 perusahaan dari BUMN, BUMD, dan swasta yang menjadi nominasi, kemudian dewan juri bersama tim penyelenggara telah menyaring, menyeleksi, mengevaluasi transformasi digital di era industri 4.0 pada *core business* dan pelayanannya pada masing-masing perusahaan.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya *“Invest with The Best”*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Bank Tower 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Email : nathania.lukman@mncgroup.com